



集団災害事故訓練が行われました

9月7日(水)に田代支所で集団災害事故訓練が行われました。南部消防署・錦江警察署・肝属郡医師会立病院・錦江町消防団が合同で訓練をおこない、緊急時でも迅速かつ的確に連携がとれるように現場活動や指揮系統の確認などを行いました。

田代小学校の1年生から4年生までの児童も生活科や社会科の授業の一環で見学する中、避難所で集団食中毒が発生したことを想定して情報伝達訓練や報道対応、はしご車での救出訓練なども行いました。



肝属郡共進会 4頭が最優秀賞首席を受賞

9月9日(金)、肝属秋季畜産共進会が開催され、本町から19頭が出品されました。各部において、それぞれ優秀な成績を取められましたが、その中でも、第4部・成雌区では近川 正人さん(辺志切)の「はるひさ号」、第5部・高等登録群区では徳永 繁美さん(西中郡)の「はる95号、はる9号」と近川瑞穂さん(辺志切)の「なな号」が、4頭ともに最優秀賞首席という優秀な成績を取められました。また、JAきもつき田代支所が団体賞を受賞しました。

4頭は肝属郡の代表として、第65回鹿児島県畜産共進会(10月1日)に出場し、高等登録群区の3頭は最優秀賞2席、成雌区の「はるひさ号」は優秀賞という成績でした。



はるひさ号と近川さん



ライトアップされる神川大滝



神川大滝ライトアップイベント

神川大滝公園の夜間ライトアップが8月中に2日間、9月中に5日間、計7日間行いました。これは、神川大滝の展望デッキが新しく整備され、さらに神川大滝の魅力を広めるために開催しました。

いつもは見ることでできない神川大滝の夜の姿に、訪れた方からは「いつもより滝の迫力を感じ、圧倒されました」との感想もありました。

9月末の週末には大滝に投影するプロジェクションマッピングを行う予定でしたが、台風16号による神川大滝公園入り口付近の崩落により延期となりました。



神川上自治会で11年ぶりの十五夜

9月25日に神川上自治会で十五夜の会が11年ぶりに行われました。当日は住民が100人ほど集まり、綱引きや敬老の日を兼ねた食事会を行いました。

神川上自治会長の繁昌 正和さんは「『(十五夜が) 途絶えて寂しい』という声もあり、以前ほど盛大にできないが復活させようということになった。行事が途絶えるのは簡単だが復活は難しい。十五夜もできる限り続けていきたい」と話してくださいました。



【お詫び】先月のトピックス④平成28年 大根占・田代秋季畜産共進会の欄で誤りがございました。(誤) 山下 博之(寺前自治会) → (正) 山下 博幸(山下自治会) 訂正してお詫び申し上げます。